

000000000000000

特別養護老人ホーム 天赦の里 広報誌

寒い日が続いておりますが、梅が咲いているのを見つけ、温かい気持ちになりました。 岡山県内のコロナ感染者数も急増しており、いつ誰が感染しても不思議ではない状況です。 とりあえず、今年の恵方は「北北西」とのことで、一日も早いコロナ終息を願いながら、お € いしい巻き寿司を皆さんと一緒に頂きました!







毎年恒例、新年のご挨拶と共に、お屠蘇を 振舞いました。毎年、施設長が張り切って 飲んでおります(笑)楽しかったです~







私たち天赦の里の美人トリオなの♡ おしゃべりが止まらないのよね~ ショートステイで一緒に楽しく過ごし ていますよー







このアゲの中に ど頑張るよー つめてね。





ひゃ~ 食べられる**~**

あなたもお一つ どうぞ♡

コロナに便乗した詐欺にご注意ください!! 不審な電話やメールを受けとった時は、すぐに返事をせず、警察にご相談頂くようお願い致します。また、ご面会が中止となっておりご迷惑ご心配をおかけしております。LINEのビデオ通話の他に、お電話でもご様子をお伝えできますのでご遠慮なくお問合せ下さい。



おいしい

みんなでいなり寿司を たくさん作りましたよ~